

# *Reafirman que Cumbre Caricom-Cuba fortalecerá vínculos entre estados miembros (+ Foto)*

---



**Viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Rogelio Sierra. Fotos: @RogelioSierraD.**

La Habana, 4 dic (RHC) El Viceministro cubano de Relaciones Exteriores, Rogelio Sierra, anunció la realización de la [Cumbre CARICOM-Cuba](#) el próximo ocho de diciembre mediante la modalidad de videoconferencia por la situación epidemiológica que enfrenta el país y el mundo por causa de la COVID-19.

Al desarrollarse en medio de una crisis sanitaria y socioeconómica, la reunión adquiere una relevancia especial, y será una oportunidad para que los países participantes discutan las maneras de enfrentar la pandemia y salir exitosos de la situación provocada por ella.

“Hay que resaltar que Cuba ha compartido los éxitos que ha tenido en el enfrentamiento a esta epidemia con los hermanos caribeños, y de esa forma más de 600 colaboradores de la Salud, pertenecientes al [Contingente Henry Reeve](#), han prestado servicio en 12 de los 14 países de CARICOM, y en cinco territorios no independientes del Caribe.

En el caso de Guyana y Haití, donde existe una significativa presencia de colaboradores cubanos, nuestras brigadas médicas se han sumado a los esfuerzos locales para el enfrentamiento a esta pandemia”.

El diplomático cubano agregó que Cuba mantiene acuerdos de cooperación con todas las naciones del Caribe.

“Esperamos que esta nueva edición de la Cumbre entre la comunidad del Caribe y Cuba permita estrechar aún más los vínculos y las relaciones entre nuestras naciones. Estoy seguro de que será una oportunidad extraordinaria para intercambiar sobre las intenciones y voluntades de nuestros países para enfrentar los retos y desafíos más intensos que tenemos en estos momentos como es la crisis sanitaria por la COVID-19, el enfrentamiento al cambio climático o los problemas propios del desarrollo de nuestra nación”.

La Cumbre CARICOM-Cuba se realiza cada tres años, en este periodo cumplen una agenda también los Ministros de Relaciones Exteriores de cada país miembro, lo cual denota el dinamismo en las relaciones existentes entre la comunidad del Caribe y Cuba.



El ocho de este mes, Día de CARICOM-Cuba, se cumplen 48 años de que Guyana, Trinidad y Tobago, Barbados y Jamaica decidieran establecer relaciones diplomáticas con nuestro país.

“Cuba es el único país de América Latina y el Caribe donde los países caribeños tienen representación diplomática en todos los casos”.

Las relaciones entre Cuba y el Caribe han estado basadas históricamente en el respeto, la independencia de las acciones, la soberanía, la cooperación, la solidaridad, la hermandad y la amistad.

(Fuente: [Radio Rebelde](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/241543-reafirman-que-cumbre-caricom-cuba-fortalecera-vinculos-entre-estados-miembros-foto>



**Radio Habana Cuba**